



- Esponjamiento
- Realineación de fachada
- Creación de espacio público
- Manzana existente
- Manzana modificada
- Edificio importante

La intervención, en primer lugar, consiste en hacer que la plaza se entienda realmente como un espacio único, por ello las manzanas que general las irregularidades quedan modificadas. El esponjamiento libera las manzanas, que a priori, parecen densas, generándose, además, en las más longitudinales, una comunicación transversal. En cuanto a la alineación de fachada, se modifican las manzanas suprimiendo demasiados salientes, esquinas, marquesinas, creando calles más anchas, e incluso nuevos espacios públicos